
 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿運をよくする２つの条件と５つの視点はとても為になりました。もともと運は良いのですが～(＾＾)  

(Ｙ・Ｗさん♀) 

 

✿過去に楽しい思い出が少ないことがよくわかったので、メンタルハウスクリーニングに努め、人生の目標

や願望を前向きで明るい自分と出会えるようにしたいと思いました。すべてはここから・・・いつでもスター

ト！ 前向きで明るい自分と出会えるよう頑張ります。(Ｓ・Ｋさん♀) 

 

 

✿過去に遡っていくたびに、深いレベルに入っていくのを感じました。ウィル、ウイルフレッド、ウィリ

ー(前回郵送しました卒業生コースおもしろトピックス＆テクニックベスト９に載っています)の働き

も大変参考になりました。この三者があるという考え方は、さまざまな場面で多大な影響を与えて

くれるでしょう。 (Ｋ・Ｓさん♂) 

  

 

✿２度目の受講ですが、１回目より深く理解できたようなきがします。この２ヶ月間仕事が忙しくて心身ともに疲れがたまってい

ましたが、かなり楽になりました。(Ａ・Ｍさん♂) 

 

✿非常に充実した２日間でした。問題意識を持つ事の大切さを学びました。素敵な仲間に出会えて

大変よかったです。(Ｋ・Ａさん♀) 

 

✿今までは、自分のイメージに自信が持てなかったのですが、年齢遡行を通して、イメージが自然に湧きあがって

きたことがうれしかったし、自信になりました。(Ｈ・Ｉさん♂) 

 

 

✿ある人生上の問題があり、基礎コースを受講しました。問題は完全に解決していませんが、この卒業生コースも

人生をやり直す、きっかけとなる２日間でした。基礎コースで学んだ各テクニックの素晴らしさを思い出すことができました。

(Ｍ・Ｋさん♂) 

 

✿レベルに入る時の誘導を自分達でやったので、家庭で夫と試せるのが楽しみです。将来の自分を具体的

に描くことができたので、これからの目標がクリアになりました。大きなものを得た達成感が感じられます。 

(Ｍ・Ｋさん♀) 

 

✿年齢遡行をした時、自分が生まれてからのことはイメージがでてきましたが、生まれる以前のことなどイメージが

出てくるのだろうかと半信半疑、そして、イメージが出てこなかったらどうしようと不安でした。しかし、２００年前の自

分の名前を聞かれて、突然名前が浮かんできて、性別や職業までわかったのはすごく不思議な体験でした。 

(Ｓ・Ａさん♀) 

 

✿改めてメンタルハウスクリーニングの大切さを痛感しました。不安､心配、恐怖などのネガティブなものを無

くすように頑張りたいと思います。(Ｋ・Ｏさん♀) 

 

✿年齢遡行で過去のことを質問された時、そのことに焦点をあてるとどんどんイメージが広がっていくのが不

思議でした。(Ｎ・Ｓさん♀) 

 

✿最後の未来にマインドを投入するコンディショニングサイクルの時に、イメージが何度か写真のように鮮

明に見ることができた。(Ｔ・Ｎさん♂) 

 

✿非常に内容の濃い二日間でした。ここで得た新しいテクニックを基にしてベータの世界をより楽しく力強

く生きていこうと思います。又、これから先、心の成長を楽しみにして人生を歩みます。  （K.Kさん♀） 

 

 



 

✿基礎コースを受講し、その後すぐに卒業生コースが受講出来て良かったと思っています。今後の人生をいつまでも輝いて

生きてゆくために、学んだことを十分活用してゆくつもりです。  （K.Nさん♀） 

 

✿あれこれ悩みの多い日々を過ごしていましたが、前向きにこれも自分の目標達成のためのハードルと考えら

れるようになり、悩むことなく楽しく毎日過ごせる確信が得られました。 今の自分は過去の積み重ねの自分で

ある。周りに助けられての自分があることが再認識され、又、元気に明るく仕事に家庭にと生活できます。もう、

焦ることもないし血相を変えて、周りにイヤな思いをさせることもない、只明るく楽しく過ごしていけば、必ず明る

い未来の自分に到達できることが理解できました。おごりでない自信がついたような気がします。（T.Sさん♀） 

 

✿スペシャルメンタルエクササイズは基礎コースのアルファレベルに入るのがより入り易くなったのではと

思い、今後が楽しみです。 レベルに入ると云うことは基本中の基本でそこから色々活用の道が開けて来

るから、まず入門の入り口に立ったのだと自覚できました。少しずつ、気楽に進んで行こうと思っています。

（Y.Kさん♂） 

 

✿アルファの状態よりもっと深いまどろみの心地だと云うのに頭の中はとてもはっきりとしている。正に顕在

意識で思考しているのかと迷うほど明確な感じを表現出来るのがセータレベルであると云うことが理解出来

た。大変貴重な体験をさせて貰ったことに感謝しています。 （Ｓ．Ｆさん♂） 

 

✿最後のコンディショニングサイクル 「未来への投入」をしましたが、１年後の結果が楽しみです。 

(Ｙ・Ｋさん♂) 

 

✿年齢遡行で過去生がこんなにハッキリとビジュアル化されるとは思いませんでした。話している内に段々

鮮明化してきたのも面白かったのと、そのときの感動も鮮やかに蘇ってくるものですね。最初は果たしてこ

れが本当なのかなと云う思いがよぎるのですが、ビジュアルが鮮明になっていったので信頼を置くことにし

ました。日々が経つにつれて、この過去生が私に何かを教えてくれるように思います。その気づきを楽しみ

に日々、紡いで参ります。(Ｉ・Ｉさん♀) 

 

✿今までレベルに入っても殆どイメージが見えず、満足感がありませんでした。しかし、今回卒業生コースを

受講してイメージは映像だけではない。視覚だけでなく臭覚、聴覚、触覚、味覚など色々な要素が関与して

いるのだと云うことがわかりました。又、映像が描けなくても効果がある事などを聞き、希望がもてました。(Ａ・

Ｈさん♂) 
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卒業生コースの年齢遡行において、人生の素晴らしさ、奥深さ、そして、    

喜びや楽しさなどを感じられ、毎回新しい自分を発見されています。 
 

 

さて、卒業生コースにおける年齢遡行の練習は、前世に行くことはもちろん、記憶を呼び起こす能

力、視覚化力、想像力、集中力、ヒーリング能力、痛みのコントロール能力などをさらに強化することができるという効果

があります。多くの卒業生がイメージ力・視覚化力が強化されたと報告をしてくれますが、これに関しては中には変化の

ない方もいらっしゃるので受講してみなければなんともわかりません。微妙な心の状態も影響するのかもしれません。し

かし、上記の最後の方がはなしておられるように、映像にだけこだわる必要はありません。視覚化力が弱いと感じておら

れる方は聴覚が優れていたりすることもしばしばです。基礎コースの最後の日のケースワークのように、“なんとなく感じ

る”ことがとても大切になってきます。昨今の災害や事件などいろいろありますが悪いことをなんとなく感じて避けられ

る・・・シルバメソッドを学んだ方はそういう方が多いと存じます。 これからの人生に“なんとなく感じる”ことを今の自分

に加えたり、削除したり、改善したり、勉強したり、することによってますますあなたの人生は流れにのっていくでしょうし、

日常に見過ごしているヒントを上手にキャッチし、日々気づきの多い毎日を送ることができるでしょう。セータレベルはこ

のようなことを導いてくれる気がします。 ご参加をお待ち申し上げます。                                    

                                                                      林 幹雄 

 
よかったね！ 


